

# *Jacob Zurl: en vélo, d'un bout à l'autre de Cuba*

---



La Havane, 20 avril, (RHC).- Jacob Zurl, le cycliste autrichien bien connu, veut bien battre un record dans sa spécialité. Il a entamé mercredi, au pied du phare de Maisi, le point le plus oriental de notre île un parcours en solitaire jusqu'au cap de San Antonio, dans l'extrême Ouest. Un voyage sans pause qu'il espère pouvoir faire entre 55 et 60 heures.

Peu avant de prendre le départ, Jacob Zurl et l'équipe qui l'accompagne dans cet exploit ont passé des t-shirt avec l'étiquette #unblockCuba. Ils ont ainsi rejoint la clameur mondiale qui revendique la levée du blocus de Cuba par les États-Unis.

Dans des déclarations à la presse, il avait annoncé que son tour de Cuba serait une aventure.

Considéré comme le cycliste extrême le plus jeune du monde, Jacob Zurl a traversé le premier l'Himalaya sans s'arrêter et il a également parcouru la route Manali Leh, qui a la réputation d'être parmi les routes les plus dangereuses de la planète. En ce moment même Jacob Zurl pédale dans l'Est de notre pays. Nous lui disons donc, bon courage!



**Radio Habana Cuba**